

En el marco de la próxima conmemoración del 18 de septiembre, autoridades y Carabineros dieron a conocer esta jornada las medidas que se dispondrán para evitar accidentes en la ruta y reforzar la seguridad de quienes salen o visitan la Región de Valparaíso. Ello en un trabajo colaborativo entre los distintos estamentos.

Es así que el Jefe de la V Zona de Carabineros, Edgard Jofré, destacó que “estaremos desplegados en las distintas rutas de acceso a la región y sin duda estamos preparados y vamos a recibir a muchos vehículos y personas. Lo principal es hacer el llamado a la prevención que parte por casa, el control informal, el control y la prevención que cada familia hace cuando toma el vehículo, conduce a una velocidad prudente, no usa el teléfono y se mantiene atento a lo que la vía pueda ir presentando y aquí una máxima, mientras más razonable sea la velocidad y respetemos lo que indica la carretera, vamos a tener un tiempo suficiente para reaccionar. El alcohol y la conducción son absolutamente incompatibles, por favor si alguien cae en ese proceso entregue el auto o utilice un medio de transporte que ahora hay muchas alternativas”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la Delegada Regional Presidencial, Sofía González, señaló que “de acuerdo a las proyecciones que nos han entregado, la región de Valparaíso será uno de los principales destinos para los turistas este fin de semana. En ese sentido, hemos dispuesto de una serie de coordinaciones que están en la línea de generar las mejores condiciones para que quienes nos visiten puedan vivir un fin de semana de manera segura”.

Dentro de los planes de acción explicó que “en primer lugar, hemos establecido un plan de contingencia con la Seremi de Obras Públicas, Carabineros, las concesionarias de las carreteras y otras actorías para responder de manera oportuna ante contingencias viales a los que nos pudiéramos ver enfrentados. A su vez, hemos dispuesto el fortalecimiento de los equipos de salud para dar respuesta oportuna en esta materia y también el reforzamiento de las fiscalizaciones en el área sanitaria”.

En tanto, el Seremi de Obras Públicas Yanino Riquelme dijo que “Este fin de semana estimamos que alrededor de 315 mil vehículos van a salir de la región Metropolitana y que ingresarán a nuestra región, más lo que se van a otras regiones a través de la ruta 68, 78, la ruta 5 y la ruta hacia Los Andes, a lo menos en esta ruta 68 se esperan 20 mil vehículos y, por lo tanto, tenemos todas las medidas tomadas para evitar en lo posible cualquier situación que lamentar, obviamente va depender mucho del autocuidado y de la actitud que tengan los conductores. Hoy estamos terminando la limpieza de esta ruta para evitar cualquier complicación mayor y, además, hay algunas medidas especiales, estamos retomando el sistema del peaje a luca, por ejemplo el día jueves 15 desde las 7:00 hasta las

13:00 horas hay peaje a mil pesos".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, Desde Senda resaltaron que el primer llamado es a la prevención. "Vamos a estar desplegados durante el fin de semana largo de fiestas patrias en distintos puntos de la región de Valparaíso realizando los operativos Tolerancia Cero, en donde estaremos haciendo controles narcotest y alcotest junto a Carabineros de Chile, para resguardar la seguridad de las personas", comentó Pedro Martínez, Encargado Gestión Territorial de Senda.

Quien añadió que el llamado es a la responsabilidad. "A que nos cuidemos, a que cuidemos a nuestras familias y a los otros conductores y tomar una decisión responsable, si se va a conducir que no beba alcohol y si ya realizó esa acción, entregar las llaves para que todos podamos tener un buen del fin de semana de fiestas patrias con cuidado, con responsabilidad y sin lamentar mayores tragedias", enfatizó.

"Este fin de semana los Carabineros vamos a estar en las calles, vamos a estar patrullando y por supuesto para atender requerimientos, ser facilitadores, para controlar y fiscalizar y ojalá que todos tengamos buenas festividades y el retorno a casa lo hagamos con tranquilidad", concluyó el General Jofré.

Autoridades fiscalizan la Ruta 68 y entregan recomendaciones para unas Fiestas Patrias seguras



Autoridades fiscalizan la Ruta 68 y entregan recomendaciones para unas Fiestas Patrias seguras



y tú, ¿qué opinas?